



Será difícil acabar con corrupción a corto plazo: HR Ratings

La victoria de López Obrador se hará oficial una vez que la autoridad electoral concluya el cómputo distrital que comenzará mañana miércoles

México.- El objetivo del próximo gobierno de México de elevar el gasto social y combatir la corrupción tardará algunos años en concretarse, en lo que se despeja la incertidumbre en torno a la evolución de la política fiscal, consideró hoy martes la calificadora mexicana Sao Paulo.

La calificadora indicó, en un reporte especial tras los comicios presidenciales del pasado 1 de julio en México, que hasta ahora la información disponible por parte del equipo del futuro gobierno es limitada.

Consideramos que existe cierta incompatibilidad entre la meta de un nulo incremento de deuda y, al mismo tiempo, aumentar el gasto social y la inversión

"Nuestro argumento, no sin sustento, es que la reforma relacionada con las mejoras en la eficiencia del gasto no pueden ocurrir en el corto plazo", agregó HR Ratings.

El veterano político opositor, Andrés Manuel López Obrador, es el virtual ganador de las elecciones presidenciales del pasado 1 de julio, de acuerdo con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Nacional Electoral (INE).

López Obrador, de 64 años, basó su campaña en la promesa de emprender una cruzada para acabar con la arraigada corrupción, lo que traería ahorros para el gobierno con miras a reducir los niveles de pobreza en el país.

La agencia HR Ratings consideró que también habrá que observar el manejo de la próxima administración, que asumirá el 1 de diciembre de este año, en torno a temas como la elaboración del presupuesto de 2019.

Otros factores a observar se refieren a la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y el futuro de la reforma energética, dos iniciativas que López Obrador ha cuestionado.

La calificadora mexicana mencionó que también estará atenta a la relación de López Obrador con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, así como al futuro del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), actualmente en renegociación.

López Obrador habló por teléfono el lunes con Trump, a quien le expuso explorar un acuerdo integral y proyectos de desarrollo que generen empleos en México para reducir la migración y mejorar la seguridad, dos grandes preocupaciones del gobierno estadounidense.

La victoria de López Obrador se hará oficial una vez que la autoridad electoral concluya el cómputo distrital que comenzará mañana miércoles.

